



► PENDIDIKAN ANAK

## Kelurahan Patangpuluhan Ajak Anak Kenali Dolanan Tradisional



**Acara Workshop** Dolanan Tradisional Anak Kampung Sindurejan yang digelar beberapa waktu lalu.

**K**elurahan Patangpuluhan, Kemantren Wirobrajan, menyelenggarakan *Workshop Dolanan Tradisional Anak Kampung Sindurejan*, beberapa waktu lalu. *Workshop* tersebut diselenggarakan untuk mengenalkan permainan tradisional kepada anak-anak. Lurah Patangpuluhan, Achmad Asranur Arifin menyampaikan pengenalan dolanan tradisional diselenggarakan di Kampung Sindurejan, Kelurahan Patangpuluhan. Menurut Arifin, Kampung Sindurejan sebagai Kampung Ramah Anak diharapkan menyediakan wahana

perkembangan dan aktualisasi anak, seperti di ruang terbuka Grojogan Tanjung Winongo dan Ndalem Purbodirjan. Menurut Arifin, Kelurahan Patangpuluhan yang berstatus sebagai Rintisan Kelurahan Budaya (RKB) diharapkan terus menggali, melestarikan dan mengembangkan berbagai aspek budaya, termasuk permainan tradisional. "Interaksi anak dengan lingkungan saat ini terus berkurang. Di sisi lain, orang tua dan tokoh

masyarakat belum tentu memahami dan menguasai dolanan anak, apalagi bisa mengenalkannya pada generasi penerus," katanya. Oleh karena itu, diperlukan berbagai upaya agar dolanan anak warisan leluhur tersebut dapat dikenal dan dipraktikkan sehingga terus lestari dan berkembang. Banyaknya anak-anak dan remaja yang tidak mengenal dolanan tradisional dan lebih banyak memainkan gawai

menjadi alasan penyelenggaraan *workshop* dolanan tradisional anak ini. Menurutnya, upaya pengembangan dolanan tradisional anak terus dilakukan di Kelurahan Patangpuluhan. "Bukan hanya di Kampung Sindurejan, tetapi juga dikembangkan di Kampung Patangpuluhan dan Kelurahan Patangpuluhan pada umumnya," katanya. Menurutnya, pengembangan seni budaya di wilayah Patangpuluhan harus terus berjalan dengan dukungan pemerintah maupun dengan swakarsa dan swadaya masyarakat. (Stefani Yulindriani/\*)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Patangpuluhan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005